

<シェリル・メイナー大佐の2020年11月8日のビデオメッセージ>

今週の祈りのテーマは「赦し」です。先日、お父さんと小さな女の子が公園で自転車の練習をしている姿を見かけました。自転車がひっくり返ってしまい、女の子はすりむいた膝を抱えて泣き出しました。すぐにお父さんが抱き上げて慰めました。すると女の子はもう一度、自転車の練習を始めました。わたしたちは傷つくと、それを抱えようとします。親しい人から思慮を欠いた言葉や行為を受けると、とても傷つきます。ですから、どんなに傷ついたかを相手に態度でわからせようとします。しかし、傷つけた本人が全然それに気づかないと、もっとつらい思いをさせられることとなります。わたしたちの人生は、傷によって縛られてはなりません。イエス様は、傷を癒される方法は、人を赦すことだと言われました。何度赦せばよいですか、と弟子たちが尋ねると、7の70倍まで赦しなさい、とイエス様はお答えになりました。もし赦すことが不可能なら、このようには言わなかったはずですが。人を赦さないなら、わたしたちは一生傷を抱えて生きることとなります。ヘブライ書には、赦せない思いが、苦い根となって命を奪い取る、と警告しています。感謝すべきことに、神様はわたしたちの傷を知ってください、正義をもって配慮してください。ローマ12:17に「だれに対しても悪に悪を返さず、すべての人の前で善を行うように心がけなさい」「自分で復讐せず、神の怒りに任せなさい」とあります。あなたの傷を神様にお委ねしてください。そうするならば、傷を受けた出来事を神様に取り扱ってください。ローマ12:21では「悪に負けることなく、善をもって悪に勝ちなさい」とあります。あなたの胸の内にある苦しい思いを、神様に打ち明けてください。あなたが心の重荷を神様に委ねることができるように、神様が助けてくださいます。もちろん、人から加えられた悪を許容すべきではありません。しかし、相手を憎んでしまったら、わたしたちの一生は憎しみによって支配されるだけです。心の目を傷ではなくイエス様に向けましょう。あなたを傷つけた人を、イエス様にお委ねしましょう。そして、神様の御言葉を心の内に蓄えましょう。イエス様は、あなたに豊かな命を与えてくださいます。赦すことによって、あなたは豊かな命を受け取るのです。そして、あなたの人生はより良いものとなって行きます。あなたが握りしめている、赦せない思いを、神様に委ねてください。神様はあなたを赦すために、ご自分の独り子であるイエス様を与えてくださいました。あなたの人生は傷から自由にされることのできるのです。